

Generationenwechsel bei der I.D.-Wohnungsbaugesellschaft mbH & Co. KG – Anzeige –

Rainer Bohl (63) übergibt die Geschäftsführung an Daniel Bohl (31) zum 01.08.2025



Im Rahmen einer Jubiläumsfeier für langjährige Mitarbeiter gab das Unternehmen am 10.07.2025 bekannt, dass der bisherige Geschäftsführer Rainer Bohl mit Wirkung zum

01.08.2025 die Führung des Unternehmens an seinen Sohn, Daniel Bohl, übergibt. „Ich freue mich, jetzt Wirklichkeit werden zu lassen, was ich bereits 2016 angekündigt habe.

Das Unternehmen I.D. Bau bleibt in familiärer Führung“, so Rainer Bohl im Rahmen seiner Ansprache an die Mitarbeiter.

Daniel Bohl, bereits seit 2024 in geschäftsführender Funktion bei der I.D. Bau, konnte sich langfristig mit der Übernahme des Unternehmens beschäftigen. Nach Studium mit Masterabschluss hat er sich intern bereits sehr aktiv auf die bevorstehende Aufgabe vorbereiten können.

„Ich freue mich, ein Unternehmen mit einem

derart stabilen Fundament von meinem Vater übernehmen zu können und habe in der Zukunft noch sehr viel damit vor“, so der Nachfolger im Rahmen der Feierlichkeiten.

Daniel Bohl, der weiterhin gemeinsam mit Jochen Schlichter die Geschäftsführung ab dem 01. August ausüben wird, erläuterte dabei diese Pläne genauer. So soll neben dem Bezug eines neuen Firmengebäudes in 2028 vor allem der strategische Ausbau des Unternehmens vorangetrieben

werden. Dazu zählt der Ausbau bestehender Geschäftsfelder wie dem Schlüsselfertig-Bau. Ebenso liegen ihm Themen, wie Digitalisierung der Geschäftsprozesse und transparente Kommunikation nach innen und außen sehr am Herzen.

Auch Oliver Bohl (25), jüngerer Bruder des neuen Chefs, wird das Unternehmen weiterhin unterstützen.

Nach erfolgreicher Maurer-Ausbildung und Abschluss der Meister-Prüfung ist er darauf besonders gut vorbereitet

und wird sich insbesondere auf die Qualitätssicherung im technischen Bereich des 1983 gegründeten Unternehmens fokussieren.

„Unser Unternehmen ist seit mehr als 40 Jahren erfolgreich tätig und hat sich in all der Zeit stetig weiterentwickelt. Die Verantwortung, diesen Erfolgstrend weiter fortzuführen, liegt nun in den Händen der nächsten Generation. Ich freue mich sehr auf diese Herausforderung und begegne ihr mit großer Motivation“, so Daniel Bohl zum Abschluss.